

# Le Télégramme

Publié le 01 octobre 2020 à 14h35 (Journal LE TELEGRAMME)

## L'ensemble Méli swing retrouve de la voix



Les choristes

de MéliSwing ont retrouvé les locaux de La Clef des Arts pour leurs répétitions.

Réuni en assemblée générale mercredi, à La Clef des Arts, l'ensemble Méli Swing a retrouvé une activité depuis le 11 septembre, après un arrêt brutal la veille du spectacle « Ah, l'amour ! », prévu le 14 mars à Plédran. Les choristes et les recrues s'étaient énormément investis dans la préparation de cette représentation consacrée à la chanson française, chère à l'association.

Son président, Pascal Rault, a souhaité positiver face à cette saison manquée en soulignant la mise au point du site internet ([meliswing.6temflex](http://meliswing.6temflex)), qui permet au groupe de se faire connaître et aux pupitres de travailler leurs partitions.

Sous la direction de Cathy Le Goff, un nouveau spectacle se met en place, sur le thème « Ville et campagne ». L'objectif est de le présenter au printemps 2022.

<https://www.letelegramme.fr/cotes-darmor/tregueux/l-ensemble-meli-swing-retrouve-de-la-voix-01-10-2020-12629198.php>